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A - Anwesend  NA - Nicht Anwesend  NB - Nicht besetzt 

Stimmberechtigte Mitglieder 

F AS NA Anne Kuhnt F ME A Tom Torgau 

  NA Jolande Walther   NA Rudi Preis 

Ersatzvertreter: NA Norma Brecht Ersatzvertreter: NA Anja Kunze 

  NA Laura Lettrari   NA Stefanie Penzel 

F Bau A Martin Fuhrmann F Medien NA Marcus Klöppel 

  NA Susann Torfstecher   A Martina Schneider 

Ersatzvertreter: A Lucas Jeziak Ersatzvertreter: NA Caroline Schmunck 

  NA Pauline Richter   A Carina Nick 

F EIT NA Marvin Becker F WiWi NA Jessica Winkler 

  A Jan Darius   NA Margarita Cajamarca 

Ersatzvertreter: NA Yannik Rauer Ersatzvertreter: A Julia Smiletzki 

  NA Michael Roßberg   A Stephanie Papst 

F IMN A Lisa Möller 

  A David Lepach 

Ersatzvertreter: NA Artem Pokas 

 NA Anne Matthes 

Referate 

Ausl. 
Studierende 

A 
NA 

Tommy Reichel 
Jolande Walther 

Öffentlichkeitsarbeit A Lisa Möller 

Eins, Null -- NB Ökologie & Verkehr NA Killian Peisker 

Finanzen NA André Bogun Soziales A Tommy Reichel 

Hochschulpolitik NA Nele* Günther Sport NA 
NA 

Sebastian Jäger 
Jolande Walther 

Inklusion -- NB Studium und Lehre NA Marcus Klöppel 

Kultur NA 
NA 
NA 

Laura Lettrari 
Viktoria Koske 
Wiebke Pohl 

Technik NA 
A 

Haiko Hertes 
Marvin Haagen 

Sprecher A 
A 

Paul Hösler 
Tom Sperschneider 

Veranstaltungen A 
A 

Nadja Zschunke 
Martin Schröder 

 

Gäste: Sven Kaspers – FSR EIT Maria Neschetna – FSR WiWi 

 Juliette Kaiser   Benjamin Oesen – Friedrich-Rochlitz-Preis 
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Beginn:  19:06 Uhr 

Ende:   22:46 Uhr 

Raum:   G330 

Sitzungsleitung: Tom Sperschneider  

Protokollant:  Haupt: Jan Darius  Neben: Julia Smiletzki,  

 

 

1. Allgemeines 

1.1. Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit 

 

Der Studentenrat ist mit  09 von 14 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig 

 

 

1.2. Ergänzungen/Genehmigung der Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wird (in der geänderten Fassung) mit 9/0/0 Stimmen angenommen  

 

1.3. Protokoll vom 17.06.2015 

 

Protokoll unter Vorbehalt der Änderungen mit 9/0/0 Stimmen angenommen 

 

1.4. Nächster Sitzungstermin 05.08.2015 

 

2. Informationen 

2.1. Sprecher*innen 

- Auslagerung der Website: bisher noch kein Erfolg 

- für Angebote muss klar sein, um was für einen Umfang es sich handelt 

- externe Bearbeitung: hohe Kosten 

18.06.2015: Treffen mit der Rektorin 

- für die Öffnung der Mensaflügel in der Mensa Academica soll bei der 

Kanzlerin ein Antrag gestellt werden, damit dies geprüft werden kann 

- die prognostizierte Studierendenzahl von 95.000 in 2025 soll hauptsächlich 

über die Universitäten innerhalb Sachsens ausgeglichen werden 

- Referatsentwurf: Ende August 

- Antrag zur MINT-Quote an das SMWK: Die Quote soll nach oben hin geöffnet 

sein 

- Kürzungssituation immer noch unklar, da die Verteilung der zu kürzenden 27 

Stellen der TU Dresden (verteilt auf alle Hochschulen Sachsens) nicht vor 

Januar 2016 bekannt gegeben wird 

- Gespräch zwischen Frau Grande und Studentenwerk: Sozialberatung soll 

auch innerhalb der HTWK Leipzig einen Raum bekommen, angeblich gab es 

Gegenstimmen aus dem StuRa dazu? 

- Anfang November möchte das Rektorat zu einer StuRa-Sitzung kommen 
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24.06.2015: Senatssitzung (Bericht siehe unten) 

- Interview mit floid, Campus Redaktion und mephisto 97.6 zu ausgefallener Frontex-

Ringvorlesung 

- Gespräch mit Herrn Martin Schubert: Gründe für den Ausfall direkt bei 

Frontex anfragen 

- eigentlicher, einführender Redebeitrag des StuRas unter: 

http://www.stura.htwk-leipzig.de/fileadmin/allgemeine_downloads/Rede-

Frontex.pdf  

01.07.2015: Architektursommer an der HTWK Leipzig, Beiträge aus Sozialwissenschaften 

  und Architektur 

03./04.07.15: Gremien-Workshop an der Universität Leipzig (Email dazu ist   

  herumgegangen) 

13.07.2015: Podiumsdiskussion über Mittelbau in Sachsen mit Frau Dr. Eva-Maria Stange, 

  Frau Prof. Dr. Beate A. Schücking und Herrn Dr. Thomas Raschke (17:00 

  Uhr, Hörsaal 9) - unklar, ob Studierende teilnehmen können 

 

- StuRa-Klamotten 

- Jacken für Frauen 6,43€ pro Person 

- Jacken für Männer 8,67€ pro Person 

 

- Bei Jacke und PoloShirt, werden 20€ der Gesamtsumme der Erstausstattung 

 übernommen – Rest trägt der Empfänger 

 

 

2.2. Fachschaftsräte 

 

Architektur Sozialwissenschaften 

Nächste Sitzung: Dienstag, 07.07.2015, 16.30 Uhr, Li 111 

Architektursommer am 1. Juli 2015 mit Grillen durch FSR AS 

 

Bauwesen 

Nächste Sitzung: Donnerstag, 30.07.2015, 14:30 Uhr, G330 

Planung:  - Erstsemesterfahrt fertig  

  - EET via StudiFit läuft 

 

Elektrotechnik und Informationstechnik  

Nächste Sitzung: Mittwoch, 08.07.15, W11, Zeitpunkt noch ungeklärt 

- Cafeteria wird am Wochenende eingeräumt und eröffnungsbereit gemacht 

- Planung Einführungswoche 

 

Informatik, Mathematik, Naturwissenschaften 

Nächste Sitzung: Mittwoch, 08.07.15, 19.00, Z125  

- Spieleabend veranstaltet, gut besucht 

- Morgen (02.07.2015) Wunschfilmabend (19.00 Uhr, Li318) 

 

http://www.stura.htwk-leipzig.de/fileadmin/allgemeine_downloads/Rede-Frontex.pdf
http://www.stura.htwk-leipzig.de/fileadmin/allgemeine_downloads/Rede-Frontex.pdf
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Maschinenbau und Energietechnik 

Nächste Sitzung: nach den Prüfungen, ungeklärt 

- Vorbereitung Ersti-Tage 

 

Medien 

Nächste Sitzung: Mittwoch, 08.07.2015, 13:30 G127 

- Vorbereitungen EET laufen 

 

Wirtschaftswissenschaften 

Nächste Sitzung: Mittwoch, 08.07.2015 , 19 Uhr, Raum Z006 

- Ersti-Fahrt geplant nach Bad Lausick mit ME zusammen 

- Zeugnisausgabe für alle Bachelor und Masterstudierenden ist Januar/Februar 

geplant  

- Maria Neschetna  kann Arbeit an Webseite übernehmen, damit keine externe 

Beauftragung notwendig ist, Zustimmung aus Plenum 

- Tommy: Wie groß wäre der Aufwand, einfach alte Strukturen zu übernehmen? 

- Maria: vorgefertigtes Layout verwenden, Farben anpassen, Infos sammeln, 

wenig Aufwand 

- Julia: Wieso Umstellung von Typo3 auf WordPress? 

- Maria: WordPress ist leichter verständlich, besser benutzbar 

 

 

2.3 Referate 

Ausländische Studierende  

- Treffen mit Akademischem Auslandsamt, Austausch über Kooperationsverständnis 

- Treffen mit Dezernat für Studienangelegenheiten in Planung - 

Terminfindungsschwierigkeiten 

- Abschluss der Interkulturellen Tage war gelungen (Fußballspiel und Grillen), die 

Veranstaltungen an der HTWK waren allerdings sehr schlecht besucht 

Paul Hösler:  

- Wird es Nachbereitungstreffen geben? 

Tommy Reichel:  

- Werde ich organisieren. 

 

Eins, Null 

- Nichts Neues 

 

Finanzen 

David Lepach:  

- Bitte, dass E-Mails schnell beantwortet werden sollten 

Tom Sperschneider: 

- Werde ich weiterleiten, beachtet aber seine Sprechzeiten 

David Lepach: 

- Haushaltsverfügung sollte ankommen 
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Hochschulpolitik 

- LSR-Sitzung (landesweite Studierendenvertretung): 

- HEP war Thema, Alternativvorschlag vorgestellt, stark kontrovers diskutiert, 

aber vorerst noch nicht veröffentlicht 

- Ein Petitionstext zum Semesterticket/ Verfasste Studierendenschaft wurde 

vorläufig beschlossen, alle StuRä sollen Rücksprache mit ihren 

Mobilitätsreferent*innen halten 

- Ein neuer Flyer ist in Arbeit. 

- nächste LSR-Sitzung ist am 25.07.15 in Mittweida  

- Nehmt am Gremienworkshop teil, ganz gleich in welchem Gremium (StuKo, FSR, 

FakRat, StuRa, …) ihr seid 

- Man kann nie auslernen, was Studentische Selbstverwaltung betrifft 

 

Inklusion 

- Di, 07.07., Treffen mit Frau Dr. Diekhof zum Thema Inklusion und Studentenwerk 

- Di 14.07. Treffen mit Hr. Pöhler, Beautragter für Inklusion (Land Sachsen) 

 

Kultur   

Auswertung KUK!-Festival 

- war sehr gut besucht, wir schätzen zwischen 300 und 400 Besucher*innen  

- das Programm lief ohne Probleme  

- die Mithilfe der meisten FSRä hat deutlich, vor allem beim Abbau, gefehlt (richtig gut 

geholfen haben der FSR ME und Susann vom FSR Bau)  

- Probleme gab es mit dem Toilettenwagen: die Männerurinale liefen fast über und die 

Nothilfe war erst nicht zu erreichen und hätte dann zu lange gebraucht, um noch 

rechtzeitig da zu sein – wir werden uns erkundigen, ob eine teilweise Rückerstattung 

des Preises möglich ist 

- die gemeinsame Nutzung eines Transporters mit dem BaHu war chaotisch und 

empfehlen wir nicht erneut – es kam zu Differenzen, wessen Biertischbänke etc. als 

erstes transportiert werden sollen (Buchung erfolgte über das Referat), zudem wurde 

der Grill nicht gereinigt und mit glühender Kohle zurückgelassen, weshalb er in der  

Nacht nicht mehr durch das Referat in den Keller transportiert werden konnte 

 

weitere Veranstaltungen im Sommersemester: 

- heute, 01.07.2015, Konzert ab 20.00 Uhr in der Paul-Gerhardt-Kirche mit Chor und 

Orchester der HTWK 

- letzte Flimmersession am 13.07.2015, 20.00 Uhr Guardians Of The Galaxy, G327 

 

Plan für die Erstsemestereinführungstage: 

- Ausarbeitung einer Stadtführung durch die Innenstadt, es sollten sich 6 Leute aus 

den FSRä finden, die dann diese Stadtführungen durchführen (jeweils 2 Personen 

pro Führung) 

- eine Flimmersession „Im Banne der Rouladenkönigin“ 
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Rücktritt Laura Lettrari vom Referat Kultur 

 

Rücktrittserklärung 

 

Zum Ende des Sommersemesters 2015 trete ich, Laura Lettrari, von meinem Amt als 

Referentin für Kultur zurück. 

 

Begründung: 

 

Die Referatsarbeit belastet mein Studium und meinen Alltag sehr. Trotz der guten Hilfe der 

Co-Referent*innen bin ich permanent im Stress. Grund dafür ist auch die unzureichende 

Hilfe und Unterstützung der Fachschaftsräte bei großen Veranstaltungen, wie dem KUK!. 

Bis zum Ende des Sommersemesters werde ich Viktoria Koske, eine der Co-Referentinnen, 

in alles weitere einweisen und freue mich sehr, dass sie die Referatsarbeit fortsetzt. Die 

Vorbereitungen der Erstsemestereinführungstage werde ich so gut es geht begleiten. Als 

Ersatzvertreterin für den FSR AS werde ich bis Ende des Wintersemesters 2015/2016 dem 

StuRa erhalten bleiben. 

 

Tommy Reichel: 

- Bekundet Trauer über Rücktritt, weist auf gute Leistungen hin 

 

Rudi Preis: 

- Zum Thema Grill und KUK: Grill über Nacht da zu lassen war geplant. Grill 

 wurde am Montag darauf sauber gemacht und weggeräumt. Vorwürfe Auf- 

 und Abbau sind unbegründet, da es keinen konkreten Plan gab. 

 

Paul Hösler: 

- Dank an BaHu für Unterstützung 

- Anregungen/Wünsche zum KUK für Verbesserungen? 

- Wieso Toilettenwägen? Hochschule bietet genug Möglichkeiten 

- weil nicht immer Zugang zum Gebäude möglich 

- Hochschule soll andere Möglichkeiten gefordert haben 

- Nachbereitung zum KUK von Organisator*Innen gewünscht 

 

Martin Schröder: 

- Bei Personalmangel auf Leute zugehen, Helfer persönlich und direkt 

 ansprechen 

 

Nadja Zschunke: 

- vermisste Beteiligung der Fakultät Medien 

 

Carina Nick: 

- keine Anfrage an FSR, sonst wäre diese weitergeleitet worden 
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Tom Sperschneider: 

- Helfer direkt ansprechen. Struktur fehlte oft 

 

Paul Hösler: 

- merkt an, dass Laura sich in den StuRa-Sitzungen immer nach Helfern 

 erkundigte, findet es schade, dass Beteiligung aus dem StuRa so gering war 

 

Sven Kaspers: 

- personelle Unterstützung schon damals unsicher 

 

Tom Sperschneider: 

- seit Umwidmung sollte klar sein, dass der StuRa Verantwortung mitträgt 

- spricht sich für mehr Dankbarkeit für das Engagement der Organisator*Innen 

 

Öffentlichkeitsarbeit 

- AK pausiert aus Zeitgründen (Prüfungszeit) 

- nach Prüfungen wird der AK wieder aktiv 

- Unterstützung aus FSRä eher gering und unbeständig 

 

Paul Hösler: 

- Dokumente mit Deadlines noch gültig? 

 

Lisa Möller: 

- Versuch, Input zu sammeln. Schwierigkeiten wegen wechselnder Besetzung 

 des AKs 

- Aufgrund technischer Mängel wird die Abgabefrist für FSRä-Texte/Bilder 

 verlängert 

 

Ökologie und Verkehr 

- Semesterticketausschuss: 03.07.2015 

- Nele an Kilian: Bitte Petitionsentwurf der KSS lesen! Zum Thema SemTix und 

Verfasste Studierendenschaft. 
 http://cloud.kss-sachsen.de/public.php?service=files&t=d9a79def1ced9c6bc0e87b3c807e3fcd 

 

Soziales 

- Aktion: Bilder studentischer Kinder beim KUK! auszustellen führte zu einigen 

Kontaktaufnahmen.  

Befund: Die Idee ist gut, wird in einem anderen Rahmen nochmal 

öffentlichkeitswirksam umgesetzt. 

- AG familiengerechte Hochschule: geplante Beratungslandkarte soll erstellt werden, 

dafür gibt es eine Umfrage in allen Dezernaten; Tag der Familie/Pflege wird geplant 

(Termin im Oktober); nächste Sitzung im September; genauere Infos gibt es, wenn 

das Protokoll der AG vorliegt 

nächste Woche: Treffen mit SozialberaterIn StuWe 

- geplantes Worldcafé zum Thema Studium mit Kind als festes Angebot in den 

Erstitagen, Rücksprachen mit Studifit laufen 

http://cloud.kss-sachsen.de/public.php?service=files&t=d9a79def1ced9c6bc0e87b3c807e3fcd
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- Studierende mit Kind-Anträge vermehrten sich dieses Semester aufgrund neuer 

Bewerbungsstrategien; werden diese Woche bearbeitet 

- am 20.06. tagte der Ausschuss Soziales der Konferenz Sächsischer 

Studierendenschaften: 

Arbeit an einer “sozialen” Vorstellung vom Hochschulentwicklungsplan 2025, Plan 

einer sachsenweiten Informationsplattform für soziale Referate, Erstellung einer 

Broschüre zum Thema Finanzierung   

 

Tom Sperschneider: 

- Wie können wir unsere finanziellen Mittel besser für Studierende einsetzen?  Ist 

es sinnvoll, Studierende mit Kind stärker zu unterstützen? 

 

Tommy Reichel: 

- gute Möglichkeit, weil StuWe ab nächstem Jahr nicht mehr SmK unterstützen wird. 

Eventuell “Härte-Fall-Fond” für finanzielle Notfälle 

 

Paul Hösler: 

- etwas Ähnliches wie einen Härte-Fall-Fond gibt es bereits 

 

David Lepach: 

- einige SmK-Anträge noch unbeantwortet 

 

Tommy Reichel: 

- Anträge von diesem Semester in Bearbeitung 

 

Paul Hösler: 

- Anträge aus letztem Semester wurden bearbeitet 

 

Sven Kaspers:  

- klappt eigentlich immer, hatte noch keine Probleme 

 

Tom Sperschneider: 

- Bitte um Fakten für Treffen zum Thema “Barrierefreiheit an deutschen Hochschulen” 

 

Sport 

- nichts Neues 

 

Studium und Lehre 

- nichts Neues 

 

Technik 

- Haiko hat neue Hardware gekauft 
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Veranstaltungen 

- Antrag auf Aufhebung des Sperrvermerks für Anschaffung, wird später behandelt 

- Dank an Jan Dossin (EIT) für Reparaturen 

 

David Lepach: 

- Ist Referat für EET verantwortlich? 

 

Nadja Zschunke: 

- Nur für technischen Support. 

 

Tom Sperschneider: 

- wird noch auf StuRa-Fahrt geklärt, Planung ist Aufgabe des ganzen Plenums  

 

2.4 Gremien 

 

Haushaltsausschuss 

- hat nicht getagt 

 

Senat 

- Exzellenzinitiative: 

- neue Möglichkeit für Verbünde, sich zu bewerben (schließt FHs mit ein) 

- Idee zwischen Jena, Halle und Leipzig einen Verbund zu schaffen 

- Voraussetzung dafür ist eine bestehende Forschungskooperation mit einer 

Universität (Forschungszusammenhänge müssen bestehen) 

 

Marvin Haagen: 

- Was ist das? 

 

Paul Hösler: 

- Status, der an Hochschulen vergeben wird, bringt diverse  Vorteile mit sich 

 

- Ingenieurgesetz: 

- soll dieses Jahr definitiv geändert werden 

- strengere Vorschriften 

- Ingenieurkammer darf demnach nur den Titel Ingenieur*In vergeben 

- Titel wird vergeben, wenn Studium zu mind. 80% MINT-Fächern besteht 

- Eingriff in die Hochschulautonomie! 

 

- BAföG-Millionen: 

- FHs vorerst nicht explizit erwähnt 

- relevante Töpfe: “Talente für Sachsen” und “Zuschüsse für Investitionen” 

 

- Akadem. Auslandsamt: neue Mitarbeiterin Anke Clausen  

 

- Studifit-Verlängerung beantragt 



Studentenrat der HTWK Leipzig 

 
Protokoll vom 01.07.2015 

 

 

- Beratung zwischen Prorektor Bildung, Studiendekan*Innen, 

Prüfungsausschussvorsitzenden und -mitarbeiter*Innen zum Schwerpunkt 

“Anerkennung von Prüfungsleistungen” 

 

- Berufsbegleitender Master Bauingenieurwesen (BBM) wird in Kooperation mit der 

österreichischen Hochschule Ingenium Education Graz eingeführt: 

- “nur” für Österreicher, die an der Ingenium Education Graz Dipl. Ingenieur*In 

gemacht haben (baut nicht auf B. Eng. auf) 

- Kosten: ca. 300 €/ Monat für Studierende 

- Versuch auf deutsche Nachfrage zu erweitern 

- Nutzen für die HTWK: 100.000 € jährlich mehr und Vernetzung zu 

ausländischer Hochschule 

 

- Leistungs- und Zulagenordnung muss von SMWK genehmigt werden 

- “Anwendung der Berufungsvoraussetzungen für Professor*Innen nach § 58 

SächsHSFG” wurde vorgestellt 

- Akkreditierungsurkunden: 

- Medieninformatik (BA, MA) 

- Informatik (BA, MA) 

- Architektur (BA, MA) 

- Jakob-Leupold-Medaille: 

- Senat hat über Preisträger*Innen entschieden 

- CHE-Ranking: 

- nichts neues, außer dass das Rektorat nicht mehr verhindern kann, dass die 

Hochschule im Ranking auftaucht 

- Jan: Ist das schlecht? 

- Paul: Ist nicht unbedingt gewollt, da Angaben negative Eindrücke für 

Außenstehende liefern können 

- Grundlagen des Rankings nicht offen, daher nicht aussagekräftig 

 

23.09.2015: 

- gemeinsame Senats- und Hochschulratssitzung 

 

05.10.2015: 

- Feierliche Immatrikulation (“Blumenkinder” werden noch gebraucht!) 

 

25.11.2015: 

- 113. Sitzung des Senats 
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Verwaltungsrat 

- Bei Fragen zum Thema Kulturförderung vom Studentenwerk steht Euch Tommy gern 

mit Rat zur Seite. 

 

Paul Hösler: 

- gute Möglichkeit für finanzielle Unterstützung 

- am 30.06. Runde mit Hr. Hörig (Abteilungsleiter Wohnservice/Internationales/IT im 

 StuWe)  

- Thema: Sanierung Studentenwohnheim Straße des 18. Oktober 

- weitere Infos folgen, sobald Protokoll vorliegt 

 

- nächste Sitzung Verwaltungsrat: 26. Oktober 2015     

 

QM- Konferenz 

- tagt am 14.10.2015 

 

IT- Ausschuss 

- hat nicht getagt 

 

AK Code of Conduct 

- nichts Neues, Hauptgrund ist mangelnde Zeit 

 

AK Image Up 7! 

- folgt in nächster Sitzung 

 

3. Finanzen 

3.1. Änderung Haushaltsplan 

 

- Haushaltsplan 2015 war zur Prüfung u.a. bei Frau Herzog (Dezernat Finanzen) 

- die Einnahmen aus dem SoSe 2014 und WS 2014/15 wurden nicht komplett im HHP 

2015 ausgewiesen 

- alter StuRa arbeitete mit den Studentenzahlen, um die Einnahmen zu berechnen und 

beachtete nicht die Einnahmen die überwiesen wurden 

- die Einnahmen wurden korrigiert (Mehreinnahmen 4.600,80 EUR) 

- beim StuRa konnten dadurch die Einnahmen aus Auflösung von Rücklagen gesenkt 

werden  

- die Fachschaftsräte bekommen noch eine Nachzahlung, Mitteilung erfolgt (ca. 70-

90€) 

- Vorschlag: Neueinnahmen bei Jahresabschluss berechnen 

 

Abstimmung: 10/0/1  angenommen – Die Mehreinnahmen werden als   

    Sondereinnahmen beim Jahresabschluss ausgewiesen. 
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3.2. Finanzantrag Fachschaftsrat ME - FSR-Unterstützungstopf 

 

Info Referat Finanzen: Vom FSR ME sind im Haushaltsjahr 2014/15 1.070,75 EUR als 

Rücklagen zurückgeflossen. 

- für Ausstattung im Büro 

 

Julia Smiletzki: 

- Wieso braucht ihr eine Mikrowelle? 

- Stühle könnten auch über FH besorgt werden? 

 

Nadja Zschunke: 

- Stühle sollen selbst besorgt werden. 

 

Abstimmung: 9/0/2  Damit wird Antrag bewilligt und aus Topf 5 FSR Unterstützung  

   ausgezahlt. 

 

3.3. Antrag zur Finanzierung der Serverinstandsetzung 

 

David Lepach: 

- Server ist kaputt, Finanzantrag für Ersatzteile 

 

Martina Schneider: 

- Keine Bemühungen von Seite der Hochschule? 

 

David Lepach: 

- Unsere Server, unser Problem. Unser Material war höchstwahrscheinlich 

 ausrangiertes Material 

 

Paul Hösler: 

- Genaue Aufschlüsselung? 

 

David Lepach: 

- noch nicht vorhanden, wegen zeitlicher Probleme 

 

Tom Sperschneider: 

- Antrag hier, weil IMN noch nicht über eigene Mittel verfügt. Akute Situation, daher 

 könnte Aufschlüsslung vielleicht nachgereicht werden 

 

Sven Kaspers: 

- Eventuell Budget erhöhen, um in mehr Qualität zu investieren, um höhere Lebenszeit 

 zu erreichen 
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Tom Sperschneider: 

- Wäre Erhöhung des Budgets sinnvoll? 

 

David Lepach: 

- Ja. Daher Änderungsantrag auf 700€ 

- Server soll Anfang August wieder laufen 

 

Abstimmung: 11/0/0  Damit werden die Finanzmittel zur Reperatur der Server des FSR 

   IMN aus dem Topf 5 FSR Unterstützung bewilligt und auf Vorlage der 

   Rechnungen ausgezahlt. 

 

3.4. Antrag Referat Veranstaltungen Aufhebung Sperrvermerk 

- Anschaffungen für Veranstaltungen wurden getätigt (Kabel, Kühlboxen, etc.) 

 

Abstimmung: 11/0/0  Auszahlung/ Ausgleich der Aufwendungen für Material wird aus dem 

   Topf 36 Veranstaltungstechnik genehmigt. 

 

GO-Antrag auf Meinungsbild über komplette Aufhebung des Sperrvermerks 

Gegenrede inhaltlich 

 

Sven Kaspers: 

- Wozu gibt es diesen Sperrvermerk? 

- keine genauen Angaben 

- Abstimmung über GO-Antrag 11/0/0 

- Meinungsbild über Aufhebung des Sperrvermerks fällt positiv aus 

 

Sven Kaspers: 

- Darf ich Antrag auf Entfernen des Sperrvermerks stellen? 

 

Paul Hösler: 

- Nein, weil nicht in TO 

 

Martin Fuhrmann: 

- Bitte an Sprecher, Grund für Sperrvermerk zu finden 

 

 

3.5. Friedrich-Rochlitz-Preis 

- Auf Wunsch der Antragssteller auf den 05. August vertagt 
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4. StuRa-Fahrt 

- Präferenz Tom Sperschneider 28.- 30.08.2015 

 

Paul Hösler: 

- schlägt vor, dass Tom eine Doodle-Umfrage zur Terminfindung erstellt 

- soll bis 03.07.15 geschehen 

 

Paul Hösler: 

- Vorschlag: Mitte August bis Mitte September 

 

5. Next-Bike-Absprache 

 

Jan Darius: 

- FSR dagegen und auch kurzfristige Umfrage unter Studierenden ergab negatives 

 Meinungsbild 

- Bitte um geheime Abstimmung 

 

- Marvin und Nadja als WahlhelferInnen, keine Gegenrede 

- Abstimmungsergebnis: 11 von 11 Stimmzettel gültig 

 

 

Abstimmung: 2/8/1 Damit wird der Antrag zur Kooperation mit nextbike abgelehnt.  

   Paul wird im Semesterticketausschuss für “Nein” stimmen 

 

6. Gründung AK Erstitage 

- sollte vor der Prüfungsphase geschehen 

- es wäre begrüßenswert, wenn mehrere Personen die Organisation übernehmen, um 

eine Vernetzung der FSRä zu ermöglichen 

 

Sven Kaspers: 

- EET sollen vordergründig auf der StuRa-Fahrt geplant werden, warum dann AK? 

 

Paul Hösler: 

- AK soll Vorarbeit liefern 

 

Tom Sperschneider: 

- Wer wäre bereit, diesen AK zu leiten? 

 

Marvin Haagen: 

- würde ich versuchen wollen, aber nicht allein 

 

Lisa Möller: 

- würde Organisation der Ersti-Beutel übernehmen können 
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Julia Smiletzki: 

- Was wären ungefähr die Aufgaben? 

 

Tom Sperschneider: 

- Angebote einholen (Aktionen), Veranstaltungen überlegen, Frühstück, Ersti-Party 

(eher Referat Veranstaltungen), Präsentation des StuRa 

 

Sven Kaspers: 

- bittet um Absprache mit StudiFit, um Dopplungen zu vermeiden 

- Tom hat Zeitplan von Studifit bekommen 

- Sven hat eher wegen thematischer Dopplungen Bedenken 

- generelles Problem wird Zeitmangel der Verantwortlichen 

- einige Freiwillige aus dem Plenum (Julia, David, Lisa, Marvin) 

 

Tom Sperschneider: 

- Ablauf im letzten Jahr? 

 

Paul Hösler: 

- Sprecher haben das organisiert, aber damals gab es drei Sprecher 

 

GO-Antrag Meinungsbild, keine Gegenrede 

 

Meinungsbild für Gründung und Unterstützung des AKs, fällt indifferent aus 

 

Carina Nick: 

- Anliegen in FSRä tragen, um dort Hauptorganisator*In zu finden 

 

Antragsteller bittet um Vertagung auf 05.08.2015 

 

 

7. Sonstiges  

 

Tom Sperschneider: 

- Bitte von Frau Göbel, dass Stühle dorthin zurückkehren, wo sie herkamen 

- Hinweis auf Alkoholverbot, Bitte um Einhaltung 

 

Schließung der Sitzung um 21:50 Uhr 

 

- *Nele = Cornelia 

 

 

Redaktionelle Anmerkung: Im Anhang befindet sich der aktuelle HHP und die   

    Mittelverteilung. 


